



2 Pièces

101 m²

Réf. 3 P Villa Liberty

595 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 50 mètres de la mer, dans le quartier le plus élégant de Menton, situé au dernier étage d'une Villa Liberty de prestige avec façade décorative, colonnes en marbre et escalier monumental, cet attique exclusif a été entièrement rénové à neuf et n'a jamais été habité. Il bénéficie d'une intimité totale et d'une grande terrasse privée, véritable espace extérieur à vivre toute l'année. Sa position en dernier étage assure une luminosité exceptionnelle. Les intérieurs, entièrement neufs, offrent des finitions de haute qualité : vaste espace de vie avec cuisine de design, chambres ...

Just 50 metres from the sea, in the most elegant part of Menton, this exclusive penthouse is located on the top floor of a prestigious Liberty-style villa featuring decorative putti, marble columns and a monumental staircase. Fully renovated and never lived in, it offers a truly unique living experience. The property enjoys complete privacy and a large private terrace, an authentic outdoor living space to enjoy all year round. Its top-floor position ensures exceptional natural light. The interiors are entirely new, with high-quality finishes: open-plan living area with designer kitchen, bright ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

